

# *Help Fight Ebola Canada remet un Prix aux médecins cubains qui ont combattu l'ébola en Afrique*

---



La Havane, 6 juillet, (RHC/PL).- L'ONG canadienne Help Fight Ebola Canada a décerné le Prix Friends of Africa Humanity Award au gouvernement et à la brigade médicale cubaine, Henry Reeve, spécialisée en situations de désastre pour leur contribution à la bataille contre cette pandémie en Afrique.

Au cours d'une cérémonie organisée à Toronto c'est le consul général de Cuba, Javier Domokos, qui a reçu le Prix au nom du gouvernement et des praticiens cubains.

Le diplomate cubain a mis en exergue la contribution de Cuba et de ses 256 médecins qui ont vite répondu à l'appel au secours lancé par l'Afrique malgré la panique et l'individualisme régnant à cause de la crise sanitaire.

«Les praticiens cubains étaient déjà en poste dans les pays africains quand a éclaté l'épidémie, dans le cadre des pages de solidarité avec les pays frères de ce continent écrites par Cuba » a relevé le consul général de Cuba à Toronto qui a rappelé que plus 70 mille coopérants cubains de la santé ont prêté leurs services dans le continent africain.

Il a souligné que grâce à la vision humaniste et universelle de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, notre pays a mis à la disposition de la communauté internationale le prestige et la formation scientifique de ses praticiens.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/99199-help-fight-ebola-canada-remet-un-prix-aux-medecins-cubains-qui-ont-combattu-lebola-en-afrique>



**Radio Habana Cuba**